

PRESSEMITTEILUNG

10. November 2011

Luther begleitet Zapf auf Wachstumskurs

Berlin – Die Bayreuther Zapf GmbH hat den Geschäftsbereich Fertiggaragen der Estelit Baustoffwerke GmbH & Co. KG in Dülmen erworben. Zapf vertraute bei dem Unternehmenskauf erneut auf die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft.

Die Akquisition erfolgte im Wege eines Asset Deals und wurde nach entsprechender Freigabe durch das Bundeskartellamt zum 1. November 2011 vollzogen. Über den Kaufpreis vereinbarten die Parteien Stillschweigen. Das Fertigbauunternehmen Zapf verfolgt mit dem strategischen Zukauf das Ziel, die Marktführerschaft im Bereich der Beton-Fertigaragen auszubauen. Luther hatte Zapf zuvor bereits bei dem Erwerb des Geschäftsbetriebs der süddeutschen Classic Garagen GmbH im September 2010 beraten.

Derzeit produziert Zapf bereits an vier weiteren deutschen Standorten Fertigbaugaragen und beabsichtigt, im kommenden Jahr insgesamt rund 16.500 Garagen zu fertigen. Zapf ist ein Tochterunternehmen der in Frankreich börsennotierten Les Nouveaux Constructeurs S.A. und auf den Bau und den Vertrieb von Reihen- sowie Doppelhäusern, Geschosswohnungen und Beton-Fertigaragen spezialisiert. Im Geschäftsjahr 2010 lag der Gesamtumsatz der Zapf GmbH bei rund 100 Millionen Euro.

Bei der Estelit Baustoffwerke GmbH & Co. KG handelt es sich um ein westfälisches Traditionsunternehmen der Fertigbaubranche, welches insbesondere als Anbieter von Beton-Fertigaragen auch über die Grenzen Nordrhein-Westfalens hinaus Bekanntheit erlangte.

Für die Zapf GmbH

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft, Berlin: Dr. Julia Petersen (Partner, Gesellschaftsrecht/M&A), Cord Vernunft (Arbeitsrecht)

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft, Düsseldorf: Dr. Felix Stamer (Gesellschaftsrecht/M&A)

1.667 Zeichen inkl. Leerzeichen

Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit mehr als 320 Rechtsanwälten und Steuerberatern in zwölf deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, Budapest, Istanbul, Luxemburg sowie Shanghai und Singapur in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten. Luther ist zudem das deutsche Mitglied von Taxand, dem weltweiten Zusammenschluss unabhängiger Steuerberatungsgesellschaften.

Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Annette von Frankenberg

Anna-Schneider-Steig 22

50678 Köln

Tel: 0221 9937 18013

E-Mail: annette.von.frankenberg@luther-lawfirm.com

Katja Hilbig

Pressereferentin

Anna-Schneider-Steig 22

50678 Köln

Telefon +49 221 9937 25070

Mobil +49 1520 16 25070

E-Mail: katja.hilbig@luther-lawfirm.com

